

# *Raúl Castro exprime son optimisme à l'égard des jeunes cubains lors de la clôture de leur dixième congrès*

---



La Havane, 20 juillet (RHC).- Le Premier Secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a exprimé son optimisme à l'égard des jeunes lors de la clôture du Xe Congrès de l'UJC auquel ils ont très bien exposé leurs thèmes.

Raúl Castro a relevé que la rencontre correspondait au moment historique que traverse notre pays. Il a félicité les quelques 600 délégués et invités à la rencontre ainsi que les dirigeants de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Pour sa part, le Second Secrétaire du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Machado Ventura, a signalé que l'État a la conviction profonde de pouvoir compter toujours sur une jeunesse forte, préparée ayant des conditions pour assurer la continuité de la Révolution.

Lors de la clôture du congrès, au Palais des Congrès de La Havane, José Ramón Machado Ventura a relevé que la maturité atteinte par la jeunesse lui a permis d'être à la hauteur des changements complexes réalisés dans notre pays pour construire un socialisme prospère et durable.

Les participants au Congrès ont mis l'accent sur le fait que le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président Raúl Castro sont des exemples de fidélité, de patriotisme et de sens du devoir pour les diverses générations de jeunes cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63162-raul-castro-exprime-son-optimisme-a-legard-des-jeunes-cubains-lors-de-la-cloture-de-leur-dixieme-congres>



**Radio Habana Cuba**